



## Incentivan estudio de carreras de la salud entre los estudiantes

**MEDICINA.** *Visitas guiadas de diversos establecimientos al Hospital local.*



INCENTIVAN QUE ESTUDIANTES ELIJAN CARRERAS DEL ÁREA DE LA SALUD.

**D**urante el segundo semestre de este año, la actual administración del Hospital Carlos Cisternas (HCC) de Calama inició una serie de visitas guiadas para estudiantes que están en el proceso de egresar de enseñanza media, y que por estos días están rindiendo los exámenes de la Prueba de Admisión a la Educación Superior (PAES), con la finalidad que conozcan algunos aspectos del ámbito de la salud de optar por carreras en el área de la medicina, que son de gran interés de la comunidad escolar local.

Es así, como Yanira Galleuillos Tronci, encargada de participación ciudadana e intercultural en el centro de sa-

lud público de la comuna, precisó que “este trabajo comenzó con un diagnóstico participativo con la comunidad, donde nos dimos cuenta que la estrategia para trabajar en la participación en nuestro hospital es muy importante el actuar de los niños, niñas y adolescentes”.

“Para eso -agregó-, estuvimos en conversaciones con liceos, donde ellos se hicieron parte de este trabajo, visitando nuestro recinto hospitalario para conocer como funciona, y a la vez motivarlos para desarrollar un interés por el área de la salud, que resulta muy necesario por el déficit de profesionales en este ámbito en la comuna”.

CS